

Pressemitteilung

Stiftergemeinschaft der Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale unterstützt vier Projekte mit insgesamt 7.000 Euro

Artikel von der Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale
Bad Neustadt, im Juni 2024

Die Stiftergemeinschaft der Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale ist eine der wenigen Plattformen, die es Bürgern, Unternehmen, gemeinnützigen Organisationen und Kommunen ermöglicht, Vermögen langfristig und generationenübergreifend zu sichern. In einer Zeit, in der nachhaltige Investitionen immer wichtiger werden, bietet die Stiftergemeinschaft eine unbürokratische Möglichkeit, eine Stiftung zu gründen und damit Vermögen gezielt und zweckgebunden in der Region Rhön-Grabfeld zu erhalten.

Obwohl Stiftungen in der Stiftergemeinschaft unabhängig arbeiten, bleibt ihnen die Last von Verwaltungsaufgaben und Steuerprüfungen erspart. Damit wird der Fokus ganz auf die positiven und nachhaltigen Effekte gerichtet, die das Vermögen in der Heimat erzielen kann. Die Erträge der Stiftungen fließen in vielfältige gemeinnützige Zwecke, z. B. im Bereich Erziehung, Bildung und Kultur oder für bürgerschaftliches Engagement. Diese unbürokratische und wirkungsvolle Plattform hat sich mittlerweile zu einem zentralen Instrument entwickelt, um die Zukunft der Region aktiv mitzugestalten.

In diesem Jahr stehen insbesondere vier Projekte im Mittelpunkt, die von der Stiftergemeinschaft unterstützt werden:

Das Tierheim Wannigsmühle leistet wertvolle Arbeit im Tierschutz und ist ein unverzichtbarer Bestandteil des Gemeinwesens. Es bietet Schutz und eine zweite Chance für herrenlose, vernachlässigte und misshandelte Tiere. Dank der Spende in Höhe von 5.000 Euro kann das Tierheim weiterhin artgerechte Unterkünfte und medizinische Versorgung bereitstellen.

Der Landschaftspflegeverband Rhön-Grabfeld e. V. setzt sich für den Erhalt der einzigartigen Kulturlandschaft der Rhön ein. Durch nachhaltige Pflegeprojekte werden Flora und Fauna geschützt und die Schönheit der Region für zukünftige Generationen bewahrt. Damit der Verband öffentliche Gelder erhält, muss er für jedes Projekt einen Eigenanteil in Höhe von 10 % der anfallenden Kosten tragen. Die Spende in Höhe von 1.000 Euro trägt dazu bei, dass diese wertvolle Arbeit auch in Zukunft fortgeführt werden kann.

Die Heimatpflege des Landkreises Rhön-Grabfeld engagiert sich für die Bewahrung und Förderung des kulturellen Erbes. Durch die Unterstützung der Stiftergemeinschaft über 500 Euro können Projekte realisiert werden, die das historische und kulturelle Erbe der Region für die kommenden Generationen sichert.

Ihre Ansprechpartnerin:

Simon Bianca
Abteilung Marketing und Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5321
bianca.simon@sparkasse-badneustadt.de

Das innovative Projekt der Gemeinde Sandberg „Natur unvergesslich“ verbindet Naturerlebnis mit Bildung, Erinnerung und Austausch in regelmäßigen Treffen und Spaziergängen. Es richtet sich besonders an demenzkranke Menschen und ihre Angehörigen. Dank der finanziellen Unterstützung kann dieses wertvolle Projekt weiter ausgebaut und in die Tat umgesetzt werden.

Sparkassendirektor Klaus Grenzer als Vertreter der Stiftergemeinschaft freute sich, den Vertreterinnen der Institutionen die symbolischen Schecks überreichen zu können: „Wir hoffen, dass diese Spenden dazu beitragen werden, ihnen ihre Arbeit zu erleichtern und ihre Ziele zu erreichen.“



Bilduntertitel: Freuen sich gemeinsam über die Unterstützung: v.l.n.r.; Christina Wirsching vom Tierheim Wannigsmühle, Bianca Simon, Marketingleitung Sparkasse, Dr. Susanne Wüst vom Landschaftspflegeverband Rhön-Grabfeld e. V., Bürgermeisterin der Gemeinde Sandberg Sonja Reubelt und Vorstandsmitglieder der Sparkasse, Klaus Grenzer.
Foto: Michaela Drescher, Sparkasse

Ihre Ansprechpartnerin:

Simon Bianca
Abteilung Marketing und Kommunikation
Meiningener Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5321
bianca.simon@sparkasse-badneustadt.de